Tercero.-Excluir del concurso a los siguientes Profesores agregados cuyas solicitudes han tenido entrada fuera de plazo reglamentario:

Carrero Perrino, Lucio. Echarte Cosio, Maria José.

Geografia e Historia

García Soto, Elena Laura.

Lo que se hace público para general conocimiento y efectos procedentes.

Dios guarde a V. S. Madrid, 11 de diciembre de 1871.—El Director general, Pedro

Sr. Jefe de la Sección de Provisión de Piazas de Profesorado de Centros de Bachillerato.

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones a la ca-tedra de «Teoría matemática del Seguro» de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de Bilbaa, por la que se convo-ca al opositor a la misma.

Se convoca al señor opositor a la cátedra de «Teoría matemàtica del Seguro» en la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de Bilbao, convocada por Orden de 13 de julio de 1971 («Boletín Oficial del Estado» de 3 de agosto), para hacer su presentación ante este Tribunal el día 9 de febrero, a las trece horas, en el Departamento de Estadística Matemàtica e Investigación Operativa de la Facultad de Ciencias (Ciudad Universitaria, Madrid).

En dicho acto se hará entrega de la Memoria sobre el con-cepto, método y fuentes y programas de las disciplinas, así como de los trabajos científicos y de investigación que tenga a bien aportar.

Madrid, 10 de enero de 1972.—El Presidente del Tribunal, Sixto Ríos Carcía.

## MINISTERIO DE AGRICULTURA

RESOLUCION de la Subdirección del Patrimonio forestal del Estado por la que se aprueba la pro-puesta del Tribunal de la oposición libre para cubrir vacantes de Guarda.

Esta Subdirección ha resuelto aprobar la propuesta del Tribunal de la oposición libre convocada por resolución de 28 de abril de 1971 (Boletín Oficial del Estado de 28 de mayo) para cubrir vacantes de Guarda en el Servicio Hidrológico Forestal de Orense, formulada a nombre de los opositores don Manuel Blanco Gómez y don José Ríos Dorado, que en los ejerciclos del examenobtuvieron la puntuación media de 7,5 puntos y 7 puntos respectivamente, los cuales deberán presentar al citado Servicio, en el plazo establecido en la base 9.2 de la convocatoria, la documentación mencionada en la base 9.1 de la misma.

Madrid, 4 de diciembre de 1971.-El Subdirector, Mariano Briones Ledesma.

> RESOLUCION de la Subdirección del Patrimonio Forestal del Estado por la que se aprueba la pro-puesta del Tribunal ce la oposición libre para cubrir una vacante de Guardo.

Esta Subdirección ha resuelto aprobar la propuesta del Tribunal de la oposición libre convocada por resolución de 22 de enero de 1971 («Boletín Oticial del Estado» de 26 de febrero) para cubrir una vacante de Guarda en el Sarvicio Hidrológico Forestal de Pontevedra, formulada a nombre del opositor don José Palacios Andía, que en los ejercicios del examen obtuvo la puntuación media de 7,75 puntos, el cual deberá presentar al citado Servicio, en el plazo establecido en la base 9.2 de la convocatoria, la documentación mencionada en la base 9.1 de la misma.

Madrid, 4 de diciembre de 1971.—El Subdirector, Mariano Briones Ledesma.

RESOLUCION del Tribunal para el concurso-oposición a plazas de Inspectores Veterinarios del Cuerpo Nacional por la que se señalan lugar y fecha para el sorteo público que determine el orden de actuación de los aspirantes.

De acuerdo con la base 6.4 de la convocatoria publicada en el «Boletin Oficial del Estado» de 23 de junio de 1971 para cubrir plazas vacantes en la plantilla del Cuerpo Nacional Veterinario, se comunica que el sorteo público para determinar el orden de actuación de los aspirantes tendrá lugar el día 31 de enero actual, a las doce horas, en el Salón de Conferencias del Ministerio de Agricultura —planta beja— (paseo de la Infanta Isabel, número 1, Madrid).

Las aspirantes entregarán al Tribunal, al finalizar el sorteo, en sobre cerrado y firmado, en el que constará su nombre y apellidos y número de actuación, un ejemplar de la Memoria, con los justificantes o documentos oficiales que acrediten la actividad profesional desarrollada, sus méritos y servicios, según establece la base 6.1 de la citada convocatoria.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Madrid, 14 de enero de 1972.—El Presidente, Luis Mardones Sevilla.

## ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Allcante referente a la oposición para proveer en propiedad una plaza de Médico de la Beneficencia Provincial en la especialidad de Electrorradiología.

En el Boletín Oficiale de la provincia número 279, correspondiente al 13 de diciembre de 1971, se publican las bases y programa de la oposición convocada por esta excelentísima Diputación para cubrir en propiedad una plaza de Médico de la Beneficencia Provincial en la especialidad de Electrorradiología, dotada con el sueldo base anual de 52.500 pesetas y retribución complementaria de 20.750.

Para tomar parte se requiere tener más de veintiún años y menos de cuarenta y cinço, y el plazo para solicitarlo es el de treinta días hábiles a contar del siguiente a la publicación de este anuncio, debiendo reunirse las demás condiciones que se señalan en la convocatoria.

Alicante, 29 de diciembre de 1971.—El Presidente, Manuel Monzon Meseguer.—El Secretario accidental, Manuel Montesinos Gómiz.—218-C.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Alt-cante referente al concurso restringido para cubrir en propiedad una plaza de Médico de la Beneficen-cia Provincial, adjunto al Servicio de Cirugia Ge-ral para la Sección de Urología.

En el Boletin Oficiale de la provincia número 277, correspondiente al día 10 de diciembre de 1971, se publican las bases del concurso restringido que acerdo convocar esta Diputación Provincial, para cubrir en propiedad una piaza de Médico de la Beneficiencia adjunto al servicio de Cirugia General para la sección de Urología, dotada con un sueldo base de 62.500 pesetas y 27.750 pesetas anuales de retribución complementaria.

Pueden tomar parte en el concurso los Médicos en propie-dad de una Beneficiencia Provincial, cualquiera que sea la situación administrativa, y que tengan la indicada especiali-dad, reuniendo las demás condiciones de la convocatoria. El plazo para solicitar tomar parte en el concurso es el de treinta dias hábites a contar del siguiente al de la publicación de este apuncio

de este anuncio.

Alicante, 29 de diciembre de 1971.—El Presidente, Manuel Monzon Meseguer.—El Secretario accidental, Manuel Montesinos Gámiz.—218-C.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Ali-cante referente a la oposición convocada para cu-brir en propiedad una plaza de Médico de la Be-neficencia Provincial adjunto al Servicio de Cirugia General para la Sección de Traumatología

En el Boletin Oficial- de la provincia número 276, correspondiente al 11 de diciembre de 1971, se publican las bases y programa de la oposición convocada por esta Diputación para cubrir en propiedad una plaza de Médico de la Beneficencia Provincial adjunto al servicio de Cirugía General, para la sec-